

Gemeinde Herzebrock-Clarholz
Am Rathaus 1
33442 Herzebrock-Clarholz
Presse und Öffentlichkeit: Julia Heuckmann
Tel. 05245 / 444-230
J.Heuckmann@herzebrock-clarholz.de



Rückfragen der Presse bitte direkt an Julia Heuckmann,
Am Rathaus 1, 33442 Herzebrock-Clarholz, Telefon 05245 / 444-230, Email:
J.Heuckmann@herzebrock-clarholz.de

PRESSEMITTEILUNG

09. April 2025

Stadt- und Schulradeln in Herzebrock-Clarholz vom 1. Mai bis 21. Mai Gemeinde zum sechsten Mal dabei

Die Gemeinde Herzebrock-Clarholz geht in diesem Jahr zum sechsten Mal an den Start bei der Kampagne Stadtradeln des Klima-Bündnis. Vom 1. Mai bis 21. Mai können alle, die in Herzebrock-Clarholz leben, arbeiten, einem Verein angehören oder eine Schule besuchen, mitmachen und möglichst viele Radkilometer sammeln.

„Bislang konnten wir die insgesamt gefahrenen Kilometer von Jahr zu Jahr steigern. Im vergangenen Jahr wurden allen Teilnehmenden knapp 98.000 Kilometer mit dem Rad zurückgelegt. Beim ersten Mal im Jahr 2020 haben es 138 Personen gemeinsam auf 33.470 Kilometer gebracht. Es macht Spaß, immer wieder aufs Neue die Herausforderung anzunehmen, möglichst oft zu radeln anstatt das Auto zu nutzen“, findet Bürgermeister Marco Diethelm.

Interessierte können sich unter www.stadtradeln.de/herzebrock-clarholz anmelden und danach entweder einem bestehenden Team beitreten oder selber eins gründen. Die gefahrenen Kilometer werden manuell eingetragen oder können direkt über die App getrackt werden. Den Teilnehmenden mit besonders hoher Kilometerleistung winken am Ende der Aktion wieder attraktive Preise.

Während des Aktionszeitraums von drei Wochen sollen möglichst viele Alltagswege mit dem Rad gefahren und dabei zahlreiche Kilometer gesammelt werden. E-Bikes sind selbstverständlich genauso zulässig wie herkömmliche Fahrräder. Dadurch tragen die Radlerinnen und Radler nicht nur zum Klimaschutz bei, sondern tun auch etwas für ihre Gesundheit und Lebensqualität.

Als besonders beispielhafte Vorbilder können auch wieder Stadtradeln-Stars teilnehmen, die in den 21 Tagen während des Wettbewerbs das Auto stehenlassen und komplett auf das Fahrrad umsteigen. Auch dabei gibt es Preise zu gewinnen. Weitere Infos dazu gibt es auf der Internetseite www.stadtradeln.de/star.

Für Fragen und Anmeldungen als Stadtradeln-Stars steht Julia Heuckmann unter der Telefonnummer 05245 / 444-230, oder per E-Mail: J.Heuckmann@herzebrock-clarholz.de zur Verfügung.



Foto: Bürgermeister Marco Diethelm mit dem E-Bike der Gemeinde Herzebrock-Clarholz, das den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern für Dienstreisen zur Verfügung steht. Drei Wochen so viel Radfahren wie möglich heißt es vom 1. Mai bis 21. Mai beim sechsten Stadt- und Schulradeln in Herzebrock-Clarholz.